

Tingkatkan Sinergitas TNI-Polri, Dandim 1005/Barito Kuala Berikan Ucapan Selamat Ulang Tahun Bayangkara Ke-76

Maskuri - BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID

Jul 2, 2022 - 11:23



Kue Ulang Tahun Untuk Kapolres Batola di Hari Bhayangkara

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Acara Doa Bersama Lintas Agama dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke-76 yang di selenggarakan secara Virtual bertempat di Aula Rupatama Tunggal Panaluan

Polres Batola Jln. Gusti M. Seman No. 01 Kel. Ulu Benteng Kec. Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.Sabtu(02/07/2022)



Kegiatan Rapat tersebut dihadiri oleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). Kapolres Batola AKBP Lalu Moch. Syahir Arif S.I.K,MM. Wakapolres Batola Kompol Letjon Simanjorang,SH. Pasi Ops Kodim 1005/Batola Kaptan Cba Joko Sutikno, Para Kapolsek Barito Kuala, Para Personel Ba,Ta Kodim 1005/Barito Kuala, Para Personel Polres Barito Kuala, Para Toko Agama, Para Toko Masyarakat.

Sambutan Kapolri Bpk. Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo yang pada intinya Saat ini Indonesia masih berada dalam masa penanganan Covid-19, tentunya kami selaku Kepala Kepolisian kembali mengingatkan kepada rekan-rekan sesama Kepolisian untuk senantiasa berpartisipasi aktif, dalam hal ini Polri jangan sampai lengah sedikitpun dalam menjaga keamanan, ketertiban dan penegakan hukum sesuai dengan aturan yang berlaku di negara tercinta kita ini.

Sebagai abdi negara sudah seharusnya kita bersama saling bahu-membahu untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan serta ketertiban di tengah masyarakat. Kita jangan sampai lengah dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan sebaik-baiknya, Sebagai abdi negara sudah seharusnya kita bersama saling bahu-membahu untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan serta ketertiban di tengah masyarakat. Kita jangan sampai lengah dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dengan sebaik-baiknya, Dirgahayu Kepolisian Negara Republik Indonesia. Teruslah bertransformasi menuju Polri yang responsif, transparan dan berkeadilan serta menjadi abdi utama untuk nusa dan bangsa.

Disini kami menekankan bahwa Polri selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan berdiri pada semua golongan tanpa membedakan suku, ras, agama dan

tanpa pandang bulu, Kami akan terus melakukan pembenahan secara komprehensif, termasuk dalam kebijakan perencanaan, pengorganisasian, dan penganggaran serta monitoring dan evaluasi kinerja agar semakin baik lagi, Selamat HUT Bhayangkara ke-76 tahun, 1 Juli 2022, Jaya selalu Polisi Indonesia dan rakyat hidup aman sejahtera. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). pun segera memberikan ucapan selamat kepada Kapolres, "Selamat HUT Bhayangkara ke - 76 "Dengan Semangat Promoter, Pengabdian Polri untuk Masyarakat, Bangsa dan Negara semoga Polri tetap jaya, Profesional, Modern dan Terpercaya,Polri Presisi Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh, Indonesia Tumbuh ucap Dandim(PENDIM 1005)